

LES

PÈLERINS DE BRETAGNE

ous étions dans la propriété du Pucet, près Chatanay, commune de Vaugneray, on décida d'aller revoir les roches de Taconnas.

Entre les deux groupes de maisons qui composent le hameau de Chatanay, on nous montra un sentier à talon, dévalant la colline du sud au nord, par lequel deux personnes n'auraient pu passer de front sans se heurter aux haies d'épines qui le bordaient de chaque côté : « Voici,

- « nous dit-on, le sentier des pèlerins de la Bretagne qui, du
- « Finistère breton, se rendaient à Saint-Jacques-de-Com-
- « postel; il passait par Autun, et, partout, les pèlerins
- « le suivaient marchant l'un derrière l'autre, en colonne;
- « depuis Rennes jusqu'à Saint-Jacques-de-Compostel, on
- « retrouve le même sentier sur tout le parcours. »

Ce dire excitait en nous un sentiment d'incrédulité, car